Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 78 m2
Référence 9157
Prix 357 000 €

St-Raphaél
Appartement a vendre (83700)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Découvrez le charme et le confort de la VI en centre-ville avec cet appartement
exceptionnellement situé a saint raphaél. Niché dans une résidence de standing de
2002, a seulement 300 metres de la plage, de la gare et du marché république, cet
appartement offre un mode de VI pratique et agréable ou tout est accessible a
pied. Ce ravissant appartement de 3 pieces traversant, vous séduira par ses
prestations de qualité et son ravalement récent. Il se compose d'un séjour spacieux
ouvrant sur une loggia, d'une cuisine indépendante, de 2 chambres confortables,

d'une salle d'eau et de toilettes ...

Discover the charm and comfort of city center living with this exceptionally located
apartment in Saint Raphaél. Nestled in a luxury residence built in 2002, just 300
meters from the beach, the train station and the République market, this apartment
offers a practical and pleasant lifestyle where everything is within walking distance.
This delightful 3-room apartment will seduce you with its quality services and its
recent renovation. It consists of a spacious living room opening onto a loggia, an
independent kitchen, 2 comfortable bedrooms, a bathroom and separate toilet.

Also enjoy a sunny ...

AGENCE DU CAP IMMOBILIER ALESCA SARL
L'ETRAVE 200 Bd Félix Martin - 83700 ST-RAPHAEL

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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